
Annexe 6 / Beilage 6 
 

 

Assemblée ordinaire des délégués de la FSFM 
 

 

Point 11 c) Propositions des membres – Proposition du syndicat 
neuchâtelois 
 
Nous demandons au comité de présenter à l'Assemblée des délégués 2020 un modèle 
d'accouplement avec des demi-sang aux fins de décision. Notre objectif est un 
accouplement avec 3 à 4 étalons demi-sang non apparentés et de bonnes juments FM 
qualifiées par la FSFM et sélectionnées pendant la saison de monte 2020 - 2023. Nous 
attendons que les produits de cet accouplement limité en nombre se fassent 
fondamentalement via le programme d'élevage et de sélection normale de la FSFM et que 
les éleveurs et la FSFM puissent donc bénéficier de subventions. 
L'objectif lointain de cet accouplement est, le cas échéant, le développement de 2 à 3 
nouvelles lignées d'étalons. Ce qui devrait se faire via le test de descendance et l'estimation 
de la valeur d'élevage de plusieurs fils et petits-fils. 
 

Avis du comité : 
Le comité vous propose de vous référer au rapport suivant « Réponse de 
la FSFM concernant la proposition d’apport de sang étranger dans la race 
franches-montagnes ». 
 
 

                   

 
 

Ordentliche Delegiertenversammlung des SFV 
 

 
Punkt 11 c) Vorschläge der Mitglieder - Vorschlag der Genossenschaft 
Neuenburg 
 
Wir ersuchen den Vorstand, der Delegiertenversammlung 2020 eine Vorlage zur Anpaarung 
mit Warmblut zum Entscheid vorzulegen. Unser Ziel ist eine Anpaarung mit 3-4 sorgfältig 
ausgewählten, nicht verwandten Warmbluthengsten und guten, vom Verband bezeichneten 
FM-Stuten während der Decksaison 2020-2023. Wir erwarten, dass die Produkte aus dieser 
zahlenmässig begrenzten Anpaarung grundsätzlich über das normale Zucht- und 
Selektionsprogramm des SFV laufen und damit für die Züchter und den SFV 
beitragsberechtigt sind. 
Das Fernziel dieser Anpaarung besteht, bei Eignung, in der Entwicklung von 2-3 neuen 
Hengstlinien. Das soll über die Nachzuchtprüfung und Zuchtwert-Schätzung einiger Söhne 
und Enkel geschehen. 
 

Meinung des Vorstandes: 
Der Vorstand verweist auf den folgenden Bericht «Antwort des SFV auf 
den Vorschlag der Freiberger Rasse Fremdblut zuzuführen». 


